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Общее собрание членов 
Гильдии получилось 
насыщенным, обсудили 
множество важных вопросов. 
Но обо всем по порядку.

СТРУКТУРА ГИЛЬДИИ 
ИЗМЕНИТСЯ

Свою работу начнут работу 7 клубов директоров. 
Это Клуб владельцев бизнеса, Клуб любителей мар-
кетинга, Клуб финансовых консультантов, Клуб кре-
ативных директоров, Клуб юристов, Клуб продаж, 
HR-клуб, Бизнес-клуб. 

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ
Ревизионная комиссия подвела итоги 2021 

года, и результатом работы комиссии стала высокая 
оценка деятельности Гильдии.

В новую ревизионную комиссию вошли:
Варенцова Ирина Владимировна – финансовый 

директор ООО «СК «ЮНИТ»
Казанцева Татьяна Васильевна – главный бух-

галтер ООО «ЗУБК»
Козырев Дмитрий Владимирович – соучреди-

тель ООО «Р-Консалтинг»

ПЕРЕИЗБРАНИЕ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ
Интересно, что впервые гильдийцы голосовали 

с использованием digital-инструментов.
В совет директоров вошли:
Максимов А.В. – генеральный директор ООО 

«Максиспорт»
Трошева Ю.А. – исполнительный директор ООО 

«Промпроект-Оценка»
Волкова С.А. – директор Пермского филиала СК 

«Югория»

Кукова Е.И. – генеральный директор ООО «НПФ 
«ПермХимПродукт»

Раев А.Ю. – руководитель СГ «Развитие»
Барняк Е.В. – генеральный директор ООО «Вален»
Тащян Г.Л. – генеральный директор ООО 

«Реком+»
Утемов И.М. – руководитель ООО 

«Пермпроектизыскания»
Карманов Ю.П. – директор ООО «СК «ЮНИТ»

А КТО ЖЕ СТАЛ ПРЕЗИДЕНТОМ 
ГИЛЬДИИ?

Этот статус сохранил за собой действующий Пре-
зидент. В четвертый раз руководить сообществом 
предпринимателей будет Юрий Петрович Карманов.

Вот как прокомментировал свое переизбрание 
Юрий Петрович:

– Выборы – всегда процесс волнительный. Когда 
люди тебе доверяют, это особенно важно, нужно со-
ответствовать их ожиданиям. Руководство Гильдии 
доверили мне на 3 года. Здесь все уважают время 
и результат, быть лидером такой организации от-
ветственно. Мы провели глубокое исследование 
организации. Мы хотим знать, что нужно каждому 

члену Гильдии, что он хотел бы реализовать в рам-
ках этой организации. Будет новая эра в развитии 
Гильдии. Главное, что люди хотят самореализации, 
и Гильдия может дать им эту возможность. Гильдия 
сегодня стала другой. Мы должны определить фор-
мат взаимодействия и регламенты между клубами 
и рабочими группами. Будем строить Гильдию но-
вого формата!

Пожелаем «новому» Президенту успехов!
Перемены предвещает еще и то, что за последнее 

время к Гильдии присоединились сразу несколько 
компаний. С радостью приветствуем новичков: Мар-
кетинговое агентство «Черная икра», Академию 
«Стратег», ООО ЮФ «Черемных и партнеры», ООО 

«ЭлитСпецОдежда», ООО «Проектные технологии», 
Ассоциацию ДПО «Уральский центр технического 
обучения».  

Год предстоит интересный. Работы и планов 
очень много. Главное, что каждый член Гиль-
дии готов к взаимообмену. За это мы и ценим 
гильдийцев – за креатив, уважение к колле-
гам, стремление к всеобщему развитию. Да бу-
дет бизнес!

«УЦТО»: знакомство с компанией
Ассоциация ДПО «УЦТО» оказывает 

образовательные услуги в различных сферах 
деятельности с апреля 2007 года.

Деловая репутация Учебного цен-
тра подтверждена как положительными 
отзывами слушателей и компаний-пар-
тнеров, так и успешным опытом реа-
лизации образовательных проектов 
в рамках государственных и муниципаль-
ных контрактов.

В работе, прежде всего, ценим ка-
чество и профессионализм, что по-
зволяет оставаться востребованными 
среди клиентов с самыми разными 
потребностями.

С 2013 года Учебный центр явля-
ется действительным членом Пермской 
ТПП, в 2019 году Центр стал дипломантом 
конкурса «100 лучших товаров России», 
а в 2021 году получил звание лауреата. 

В 2020 году занял 2 место в конкурсе 

на лучшую организацию работы по охране 
труда в Пермском крае.  

С февраля 2022 года является чле-
ном Пермской гильдии добросовестных 
предприятий. 

В качестве преподавателей пригла-
шаются ведущие практикующие специ-
алисты, представители госструктур 
и ведомств РФ.

Удобный формат обучения вклю-
чает в себя лекции, учебные семинары, 
тренинги, практические занятия на со-
временных тренажерах, анкетирование, 
круглые столы, а также раздаточный ма-
териал, подготовленный в соответствии 
с последними изменениями.

В рамках расширения деятельности 
с 2017 года реализуется программа по 

подготовке водителей автотранспортных 
средств категории «В» (АВТОШКОЛА). 

Оптимальной формой органи-
зации питания слушателей и гостей 
Центра является собственное уютное 
кафе «Паприка».

www.gildia-perm.ru
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Обновленная Гильдия приступила к работе!

Юрий Карманов, президент Ассоциации 
«Пермская гильдия добросовестных 
предприятий»

Свою работу начнут 
работу 7 клубов директоров 
и семь рабочих групп. В четвертый раз руко-

водить сообществом пред-
принимателей будет Юрий 
Петрович Карманов.

Гильдия взяла курс на перемены!
ЭТОТ ГОД ОБЕЩАЕТ ДЛЯ ГИЛЬДИИ БЫТЬ ОСОБЕННО НАСЫЩЕННЫМ

«УЦТО»: знакомство с компанией

Наталья Оборина, директор 
Ассоциации ДПО «УЦТО» 

Галина Наборщикова, директор 
ООО ЮФ «Черемных и партнеры»

МОЖЕМ

 ПРИГЛАШАЕМ НА
КОНФЕРЕНЦИЮ

 МНЕ НРАВИТСЯ
 ЗДОРОВАЯ
КОНКУРЕНЦИЯ

 НОВАЯ ДОЛЖНОСТЬ
 -ЭТО РАДОСТЬ И
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

СЕНТЯБРЬ 2022

http://www.gildia-perm.ru/
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РАЗГОВОР  
ПО ДУШАМ

НОВИЧКИ

НАШИ 
МЕРОПРИЯТИЯ

АНДРЕЙ МАКСИМОВ: «Я ЗА 
ЗДОРОВУЮ КОНКУРЕНЦИЮ, ТАК 
ИНТЕРЕСНЕЙ РАБОТАТЬ».

ООО «АВТО+»
ООО «ПАРМА НЕФТЕМАШ»
ООО «СПЕКТР ГРУПП»
ООО «БУМАТИКА»

9 ИЮЛЯ. РЕГАТА.
15-17 ИЮЛЯ. СПЛАВ
29 ИЮЛЯ. ГОНКИ НА «ДРАКОНАХ»
12 АВГУСТА. СПАРТАКИАДА.
3-4 СЕНТЯБРЯ. ПЕРМСКИЙ МАРАФОН.

БУДНИ
ГИЛЬДИЙЦЕВ
КАФЕ «ПАПРИКА»
ЗАВОД «ГЕФЕСТ»
ЮЛИЯ ТРОШЕВА
ООО «ОКНОСФЕРА»

АНОНСЫ

КОНТАКТЫ 

РАБОЧИХХ 

Уважаемые Гильдийцы!
Напоминаем вам, что у Гильдии  
есть сайт http://gildia-perm.ru/

Социальные сети
https://vk.com/gildiya59
http://instagram/gildiaperm
https://t.me/gilgiaperm
 
Если вы хотите, чтобы о вашей компании 
появилась информация в социальных сетях, 
свяжитесь с
Людмилой Кутюхиной  
+7 (922)324-44-58 или  
Светланой Заводовой,  
тел.: +7 (965)559-82-27.

Подписывайтесь на наши социальные сети и 
будьте в курсе всех наших новостей!

http://www.gildia-perm.ru/
http://gildia-perm.ru/
https://vk.com/gildiya59
http://instagram/gildiaperm
https://t.me/gilgiaperm


Этот номер пропитан солнцем и радостью, ведь он создавался по 
следам лета. Конечно же, он посвящен активной жизни и спорту, 
как символу жизнерадостности и энергии. В этом номере вы 
прочтете о спортивных мероприятиях, которые были организованы 
Гильдией и в которых Гильдия принимала активное участие – это 
наша традиционная Спартакиада, гонки на лодках класса Дракон, 
регата на кубок журнала National Business, Пермский марафон, 
традиционно гильдейский сплав.

Продолжая спортивную тему, центральное интервью посвящено 
генеральному директору ООО «Максиспорт», члену Совета 
директоров Гильдии, руководителю рабочей группы по физической 
культуре и ЗОЖ Андрею Максимову. Конечно же, мы представим вам 
новичков Гильдии, и расскажем о новостях партнеров.

Читайте, комментируйте, распространяйте!

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!



РАЗГОВОР
ПО
ДУШАМ
В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ БУДЕМ ОБЩАТЬСЯ С ЧЛЕНАМИ 
ГИЛЬДИИ НА САМЫЕ РАЗНЫЕ ТЕМЫ. БИЗНЕС, УВЛЕЧЕНИЯ, 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В АССОЦИАЦИИ – ДАВАЙТЕ ЗНАКОМИТЬСЯ 
БЛИЖЕ!
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РАЗГОВОР

ДУШАМ

ИНТЕРВЬЮ

АНДРЕЙ МАКСИМОВ: 
«Я ЗА ЗДОРОВУЮ 
КОНКУРЕНЦИЮ, 

ТАК ИНТЕРЕСНЕЙ 
РАБОТАТЬ».

АНДРЕЙ МАКСИМОВ, ЧЛЕН СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ГИЛЬДИИ, 
РУКОВОДИТЕЛЬ РАБОЧЕЙ ГРУППЫ ПО КУЛЬТУРЕ И ЗОЖ, 

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ООО «МАКСИСПОРТ».
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https://rutube.ru/video/81e558266b9a0966e43ecb6403ffa370/
https://rutube.ru/video/81e558266b9a0966e43ecb6403ffa370/
https://rutube.ru/video/81e558266b9a0966e43ecb6403ffa370/


ИНТЕРВЬЮ

6

– Андрей Владимирович, чем 
занимается ваша компания и как  
давно вы на рынке?

– Компании Maxxisport уже без малого 
22 года. Всё это время мы занимаемся 
спортивной одеждой в разных видах. 
Мы начинали как компания розничных 
магазинов, производили под собственной 
маркой различные товары, продавали 
их в России, потом начали работать с 
международным китайским брендом 
PEAK, благодаря которому начали 
изготовлять баскетбольную форму.  
Сейчас мы, можно сказать, лидеры по 
производству баскетбольной экипировки, 
по экипировке профессиональных 
баскетбольных команд. И не только 
баскетбольной, также занимаемся и 
трудовыми коллективами, экипируем 
различные «сибуриады», Лукойл, ТЭК-
Плюс, также мы работаем с бегунами 
– четыре года подряд мы партнеры 
Пермского бегового марафона. 

– Вы занимаетесь производством 
одежды из переработанного пластика. 
Вам близка тема экологии или это 
просто интересная ниша? 

– Вы знаете, сейчас многое компании, 
многие европейские, американские 
компании идут по этому пути, и мы, 
конечно, не отстаем от них. Стараемся 
идти в ногу с трендом, но скажу вам 
честно и откровенно: я тоже за экологию, 
тоже за то, чтобы наша планета была 
чуточку чище. По-моему, каждый 
разумный человек понимает, что нужно 
помогать нашей драгоценной природе. 

– Расскажите о вашем производстве. 
Как выглядит процесс от заказа до 
реализации?

– Изначально нам нужно понять, что 
хочет заказчик. Часто мы рисуем 
дизайн, логотипы, согласовываем 
с заказчиком какие-то нюансы. 
Например, недавно мы делали для 
фитнес-клуба экипировку и у ребят- 
тренеров оказались очень накаченные 
бицепсы, им не подходят обычные 
футболки, тогда мы сделали рукава с 
увеличенным размером. У некоторых 
баскетболистов есть такие особенности 
– они любят какой-то определенный 
фасон, даже в одной команде иногда 
бывают такие пожелания, чтобы 
укоротить либо майку, либо шорты. 

https://maxxisport.ru/?ysclid=l74r3q77z9881916775
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Очень много различных нюансов, 
которые возникают в нашей работе. 
Плюс, у каждой спортивной ассоциации, 
у каждого спортивного мероприятия 
существует свой регламент, согласно 
которому нужно действовать, стараемся 
учитывать все эти регламенты. После 
того, как все согласовали, запускаем 
в пробную партию образец, опять же 
согласовываем и только после этого 
запускаем в производство ту продукцию, 
которая необходима заказчику.

– У вас очень много партнеров, много 
клиентов, давайте ещё раз назовем 
ключевых, с кем вы сотрудничаете 
или расскажем о больших и 
интересных проектах.

– Для нас важно не только продавать 
свою продукцию, но и быть в тренде, 
быть на слуху, быть на передовой, 
поэтому, если мы работаем с 
баскетбольными клубами, мы обязаны 
сотрудничать с баскетбольными 
организациями. Своей стратегией 
мы считаем следующее: в баскетболе 
есть три ступени мастерства, первая 
ступень, которую мы выбрали в качестве 
партнера, – это школьная баскетбольная 
лига, это проект, который помогает 
детям в спорте достигать своих первых 
достижений; вторая ступень – это
ассоциация студенческого баскетбола, 
с которой мы тоже очень часто 
работаем, выступаем партнерами на 
мероприятиях, это уже более взрослые 
люди, которые тоже борются за звания 

чемпионов в студенческой лиге 
(кстати, эта лига вторая в мире по 
количеству участников), ну и, конечно, 
четыре года бы мыли партнерами 
единой лиги ВТБ – это вторая лига в 
Европе.

– Как на вас сказалось закрытие 
зарубежного рынка и что сегодня 
приходится перестроить в бизнесе?

– Вообще, мне кажется, всё перестроилось 
с начала пандемии: очень много 
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МОЙ КЛИЕНТ МЕЧТЫ – ЭТО 
ТОТ КЛИЕНТ, КОТОРЫЙ 
ЗНАЕТ, ЧТО ОН ХОЧЕТ. 

изменилось логистических путей, очень 
много изменилось в условиях работы с 
зарубежными партнерами. Понятно, что 
очень сложно было выезжать за рубеж, 
налаживать какие-то новые связи, 
заключать какие-то новые контракты. 
А вот сейчас после ухода зарубежных 
брендов мы, наверное, немножечко 
в выигрыше. Но я за здоровую 
конкуренцию: когда рынок полный, 
работать гораздо интересней.

– А есть ли у вас клиент мечты?
– Вы знаете, мой клиент мечты – это тот 
клиент, который знает, что он хочет. С 
такими людьми всегда
проще даже не договариваться, 
а понимать, что они хотят и 
предоставлять эту услугу. А вот тот 
клиент, который «не мечты» – это 
человек, который не знает, что он хочет 
на самом деле, и угодить ему очень
сложно.

– Вы входите в совет директоров 
Гильдии и руководите клубом по 
физической культуре и ЗОЖ. А что
для вас самое ценное в этой 
работе?

– Я бы хотел, чтобы больше людей 
уделяли внимание физкультуре, может 
быть, даже не спорту, а физкультуре, 
потому что, здоровый человек, это 
очень важно в компании – он здоров 
не только телом, он здоров и духом. 
Если он чем-то занимается, чем-то 
интересуется – значит мы его оторвали 
от дивана, от телевизора, от алкоголя, 
возможно, и так далее. То есть он 
принесет больше пользы обществу, 
себе.

Maxxisport 
+7 (342) 256-58-00
Пермь, ул. Окулова 62

https://maxxisport.ru/?ysclid=l74r3q77z9881916775
https://maxxisport.ru/?ysclid=l74r3q77z9881916775
https://maxxisport.ru/?ysclid=l74r3q77z9881916775
https://maxxisport.ru/?ysclid=l74r3q77z9881916775
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ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ! В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ БУДЕМ ЗНАКОМИТЬ 
ВАС С НОВИЧКАМИ ГИЛЬДИИ. ЗДЕСЬ ВЫ МОЖЕТЕ ПОЧИТАТЬ 

О КОМПАНИЯХ, КОТОРЫЕ ПРИСОЕДИНИЛИСЬ К НАШЕМУ 
СООБЩЕСТВУ ЗА ПОСЛЕДНИЙ КВАРТАЛ.

ПОПАСТЬ В ГИЛЬДИЮ НЕ ТАК-ТО ПРОСТО. СНАЧАЛА КОМПАНИЯ 
ПОТЕНЦИАЛЬНОГО УЧАСТНИКА ПОДВЕРГАЕТСЯ АУДИТУ, ЗАТЕМ 

ПРОВОДИТСЯ СОБЕСЕДОВАНИЕ С СОВЕТОМ ДИРЕКТОРОВ, 
ГДЕ БУДУЩИЕ ПАРТНЕРЫ СВЕРЯЮТСЯ, ОБЩИЕ ЛИ У НИХ ЦЕЛИ 

С КАНДИДАТОМ И ДОСТОИН ЛИ ОН ВЫСОКОГО СТАТУСА 
ГИЛЬДИЙЦА.

БЫТЬ В ГИЛЬДИИ – ЗНАЧИТ БЫТЬ ПРИЗНАННЫМИ САМЫМИ 
АВТОРИТЕТНЫМИ БИЗНЕСМЕНАМИ ГОРОДА, ЭТО 100% ЧИСТАЯ 

РЕПУТАЦИЯ И ДОБРОСОВЕСТНОСТЬ.

ЕСЛИ ВАС ЗАИНТЕРЕСОВАЛА ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КАКОЙ-
ТО КОМПАНИИ, У ВАС ВОЗНИКЛА ИДЕЯ КОЛЛАБОРАЦИИ 

ИЛИ ВЫ ХОТИТЕ СДЕЛАТЬ ЗАПРОС НА ТРЕНИНГИ/ЭФИРЫ/
МАСТЕР-КЛАССЫ ОТ ЭТОЙ КОМПАНИИ, СВЯЖИТЕСЬ С 

ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ ДИРЕКЦИЕЙ ГИЛЬДИИ ЛЮБЫМ УДОБНЫМ 
СПОСОБОМ.

ПРИВЕТСТВУЕМ

НОВЫХ
ГИЛЬДИЙЦЕВ

https://maxxisport.ru/?ysclid=l74r3q77z9881916775
https://maxxisport.ru/?ysclid=l74r3q77z9881916775
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Знакомим вас с новой компанией Гильдии 
– «Авто+». В сообществе их представляет 
очаровательная генеральный директор 
Екатерина Валиева. Смотрите интервью с 
ней по ссылке, а также ролик, который для 
компании сняли «Ветта».

Почему «Авто +» вступили в Гильдию?
По словам генерального директора 
компании Екатерины Валиевой, участие в 
Гильдии – возможность обучаться и обучить 
коллектив, обмениваться опытом с маститыми 
предпринимателями, участвовать в интересных 
мероприятиях сообщества. 
Теперь «Авто+» официально в числе 
добросовестных предприятий. Гордимся и 
предвкушаем плодотворное сотрудничество. 
Спасибо за доверие!

ТРАНСПОРТНАЯ КОМПАНИЯ  
ООО «АВТО+». ЕКАТЕРИНА ВАЛИЕВА.

Чем занимается компания 
«Авто+»?
Доставляет БОЛЬШИЕ и СЛОЖНЫЕ 
грузы в любую точку России.
Немного деталей:
• это могут быть домашние и 
офисные междугородние переезды;
• перевозка сборных грузов 
(догрузов) от 500 кг;
• грузоперевозки по России 
отдельным транспортом 
грузоподъемностью от 1 до 20 т.Транспортная Компания  

ООО «Авто +»
ул.Чкалова, 9  
+7 (342) 273-75-26
ooo-avto-plus.ru

https://rutube.ru/video/0f4b9daa5853cfc1378899850093164c/
https://rutube.ru/video/0f4b9daa5853cfc1378899850093164c/
https://rutube.ru/video/0f4b9daa5853cfc1378899850093164c/
https://rutube.ru/video/8f0bdb036db9bbc84dda33b5a9515b72/
https://ooo-avto-plus.ru/
https://rutube.ru/video/8f0bdb036db9bbc84dda33b5a9515b72/
https://rutube.ru/video/8f0bdb036db9bbc84dda33b5a9515b72/
http://ooo-avto-plus.ru/
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Сегодня мы рассказываем вам еще 
об одном новичке Гильдии, компании 
«Парма Нефтемаш» и ее генеральном 
директоре Максиме Захарове.

ООО «Парма Нефтемаш» предлагает 
услуги комплексной высокоточной 
механической обработки по чертежам 
заказчика на современных станках ЧПУ, 
а сотрудничество с компаниями края, 
зарекомендовавшими себя в области 
термической, химико-термической 
обработки и нанесения защитных 
покрытий, электроэрозионной 
обработки и сварки позволяет 
выполнить практически любые детали 
и узлы, применяемые в различных 
областях промышленности.

На производстве освоены и 
успешно производятся детали и 
узлы, применяемые в нефтегазовой 
отрасли: корпусные детали, 
работающие под давлением 
в агрессивных средах любых 
климатических исполнений, детали 
насосов ЦНС, элементы бурильных 
колонн, детали штанговых насосов, 
переводники, отводы, запорная 
арматура и многое другое. Имеем 
собственные аттестованный средства 
измерения и контроля параметров 
замковой резьбы.

«Парма Нефтемаш» имеет большой 
опыт производства изделий для 
военно-промышленной отрасли, 
среди которых как уникальные 
специализированные крепежные 

ООО «ПАРМА НЕФТАМАШ».  
МАКСИМ ЗАХАРОВ.

ТРАНСПОРТНАЯ КОМПАНИЯ  
ООО «АВТО+». ЕКАТЕРИНА ВАЛИЕВА.



изделия, так и особо ответственные 
детали и узлы гидроцилиндров, 
высокое качество исполнения которых 
подтверждается результатами военной 
приемки.

Парк станков нашего предприятия 
включает в себя как универсальное 
металлообрабатывающее 
оборудование с ручным и 
полуавтоматическим управлением, так 
и современные станки с ЧПУ.

Служба качества предприятия 
обеспечивает контроль качества, 
начиная от входного контроля 
материалов до момента сборки и 
испытания готовых изделий.
Квалифицированные специалисты, 
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большое количество универсальных 
и специализированных средств 
измерений, современные 
высокопроизводительные 
металлорежущие инструменты 
отечественного и импортного 
производства позволяют в 
короткие сроки и с высоким 
качеством обрабатывать изделия из 
конструкционных, легированных сталей, 
цветных металлов и неметаллов, а также 
уникальных сплавов, применяемых в 
различных областях машиностроения.

Интересно, что ребята только 
вступили в Гильдию, но у них уже есть 
позитивный опыт взаимодействия 
с Гильдией. «Парма Нефтемаш» 
выражают благодарность генеральному 
директору ООО «Вален» Елене 
Барняк, которая познакомила их 
с представителями Министерства 
промышленности и торговли 
Пермского края: первым заместителем 
министра Еленой Владимировной 
Дегтяревой и начальником 
управления промышленности Ильей 
Александровичем Мосюгиным. В 
Гильдии все помогают друг другу 
строить успешный бизнес, который на 
пользу предпринимательству края в 
целом.

Пермь, Алтайская, 7Б, 1 этаж
+7 (908) 271-24-21
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Пермь, Алтайская, 7Б, 1 этаж
+7 (908) 271-24-21

 «Спектр-Закупки» – флагманское 
направление деятельности группы 
компаний «Спектр»! Мы на рынке с  
2011 года. 

В нашем штате команда профессиональных 
тендерных специалистов, юристов и
аналитиков.

По ссылке вы можете посмотреть интервью 
с Павлом Титовым, чтобы узнать больше
о компании и ее услугах, а также о том, 
почему компания вошла в состав Гильдии.

– Мы занимаемся развитием продаж через 
закупки и тендеры для компаний разного 
уровня (преимущественно малый бизнес) 
по всей России. 

ООО «СПЕКТР-ЭКО» 
(«СПЕКТР-ЗАКУПКИ»). ПАВЕЛ ТИТОВ.

Пермь, ул. Куйбышева 106,  
2 этаж, офис 210
+7 (963) 859-82-75
«Спектр-Закупки» —  
Участие в закупках и тендерах 
(spectr-zakupki.ru)

Также мы развиваем продажи через 
торги по банкротству, обучаем, 
нанимаем, то есть всю деятельность, 
связанную с электронными торгами, 
мы реализуем от лица компаний-
клиентов.

В Гильдию мы пришли в том числе и 
поделиться своими компетенциями. 
Плюс, я вижу устойчивость и 
масштабность компаний в Гильдии, 
нам хочется на них равняться, быть в
сообществе с сильными.

https://rutube.ru/video/53ae559205a678487d2371c6edfa24ea/
https://rutube.ru/video/53ae559205a678487d2371c6edfa24ea/
https://rutube.ru/video/53ae559205a678487d2371c6edfa24ea/
https://spectr-zakupki.ru/
http://spectr-zakupki.ru


ООО «БУМАТИКА». СЕРГЕЙ ЧУДИНОВ.

В 2022 году компании «Буматика» 
исполнилось 20 лет. За эти годы 
компания прошла долгий путь, 
набралась опыта, превратившись 
из небольшой фирмы по продаже 
макулатуры в предприятие по глубокой 
переработке отходов. 

На сегодняшний день у компании 
«Буматика» около 100 человек в штате, 
более 50 единиц техники и столько же 
единиц оборудования. Через мощности 
компании проходят около 350 видов 
отходов, включая отходы с 1-го по 5-й 
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класс опасности весом более 200 тыс. 
тонн в год. По мнению руководителя 
компании Сергея Чудинова, лучше 
всего отвечает принципам циклической 
экономики ПЭТ. Переработкой ПЭТ-
отходов на предприятии занялись 
всего несколько лет назад, но 
мощности предприятия уже позволяют 
перерабатывать до 17500 тонн отходов в 
год. 

Буквально на днях компания добилась 
нового качества переработки ПЭТ. 
Результатом многолетнего труда стала 
новая кристаллизованная гранула, на 
которую получен паспорт безопасности 
и которая подходит для изготовления 
пищевых изделий! Это событие стало 
завершающим звеном в циклической 
цепочке переработки.

По словам Сергея Чудинова, в 
дальнейшем компания собирается 



ООО «Буматика»
614000, Пермь, 
ул. Братская, 139
Тел: +7 (342) 270-00-08
office@bumatika.ru
https://bumatika.ru
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масштабировать технологии 
сбора и переработки всех видов 
полимерной тары: от бочек и ПЭТ-
тары до одноразовой посуды. 

По данным компании, сегодня 
в Пермском крае на повторное 
использование идет не более 
2-3% отходов, при этом основная 
масса отходов захоранивается.

Среди реализованных за 
последний год планов компании 
– строительство и запуск участка 
переработки ПЭТ мощностью 
17500 тн/год, строительство и 
запуск нового участка обработки 
отходов, запуск лаборатории 
качества собственной продукции 
из отходов, модернизация линии 
композитных полимерпесчаных 
изделий, строительство 

экотехнопарка в Лысьве, открытие трёх 
пунктов приёма отходов «Разделяю 
сердцем» в Лысьве. 

А также открытие 5-го пункта приёма 
отходов в Перми.

https://bumatika.ru/
https://rutube.ru/video/111f274a9c3d39c127b6fd5e6c1ca2ff/
https://rutube.ru/video/111f274a9c3d39c127b6fd5e6c1ca2ff/
https://rutube.ru/video/111f274a9c3d39c127b6fd5e6c1ca2ff/
https://rutube.ru/video/111f274a9c3d39c127b6fd5e6c1ca2ff/
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В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ БУДЕМ ДЕЛИТЬСЯ 
САМЫМИ ЯРКИМИ СОБЫТИЯМИ, 
ПРОШЕДШИМИ В ГИЛЬДИИ С 
МОМЕНТА ВЫХОДА ПРЕДЫДУЩЕГО 
НОМЕРА.

МЕРОПРИЯТИЯ ГИЛЬДИИ 
НАЦЕЛЕНЫ НЕ ТОЛЬКО НА РАЗВИТИЕ 
РУКОВОДИТЕЛЯ КОМПАНИИ, НО 
И НА РАСКРЫТИЕ ПОТЕНЦИАЛА 
СОТРУДНИКОВ ОРГАНИЗАЦИИ.
ВСЕГДА РАЗНОПЛАНОВЫЕ, 
НО ОДИНАКОВО ПОЛЕЗНЫЕ И 
ИНТЕРЕСНЫЕ!

В ЭТОМ НОМЕРЕ ВСЕ МЕРОПРИЯТИЯ 
ПОСВЯЩЕНЫ СПОРТУ!
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НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

НАШИ 9 июля Регата

National Business и руководитель 
журнала Роберт Шавалеев – члены 
Гильдии, поэтому мы с удовольствием 
поддержали коллег.

В регате приняли участие многие 
Гильдийцы: команда «Стратег», «Карвер 
групп», а также Наталья Саранская, 
Ирина Женина.
Спасибо за участие и эмоции!

Азарт соревнований, адреналин, 
живописные виды, свежий ветер, дух 
приключений и вкуснейший фуршет  – 
вот что такое регата.
Уже ставшее традиционным 
мероприятие объединило под парусами 
руководителей и собственников 
бизнеса Перми.

Наши победили: «Карвер-групп» 
выиграли регату на кубок журнала 
National Business!

Поздравляем всю команду и Юрия 
Кузьмича Красикова с красивой 
победой! Молодцы! Гильдийцы, вперед!

Кстати, в этом номере газеты читайте 
интервью с Робертом Шавалеевым.

https://rutube.ru/video/be37441c748860831e85ee9816bc3577/
https://rutube.ru/video/be37441c748860831e85ee9816bc3577/
https://rutube.ru/video/be37441c748860831e85ee9816bc3577/
https://rutube.ru/video/be37441c748860831e85ee9816bc3577/
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НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

15-17 июля Сплав



НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ
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В этом году сплав проходил по реке 
Юрюзань. Для нас это не просто 
корпоративное мероприятие, а 
настоящая возможность побыть в 
кругу единомышленников, весело и 
интересно отдохнуть, пообщаться с 
коллегами и друзьями. 

Наши сплавы всегда проходят очень 
душевно. Приключения, преодоления, 
песни, еда с костра и звездное небо. А 
какие живописные берега! 

Впрочем, смотрите сами наш фотоотчет.
Не обошлось и без адреналина. Вот 
что пишет генеральный директор 
«Эталон плюс» Алексей Старцев: «Всем 
участникам сплава выражаю огромную 
благодарность, вы все классные!!! 

Сплав получился очень 
впечатлительным и увлекательным, 
дождь и происшествия еще раз 
доказали, что Гильдия – это сплоченная 
команда!!!»

https://rutube.ru/video/be37441c748860831e85ee9816bc3577/


НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

29 июля Гонки на «Драконах»

20
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НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

В соревнованиях участвовали: «Западно-
Уральская буровая компания», 
стоматологическая клиника «ЮНИТ», 
инжиниринговая компания «Термолюкс», 
транспортная компания «Авто+», 
«ЭлитСпецОдежда» и гости мероприятия, 
объединенный центр обслуживания 
«Уралхим».

Перед стартом командам был проведен 
инструктаж.
Приветствовал гостей и пожелал удачи 
спортсменам Президент Гильдии Юрий 
Петрович Карманов.

Много скорости, драйва, накала страстей 
и решающих секунд, и вот результат 
объявлен.
3 место завоевала команда «Авто+»
2 место досталось «ЮНИТ»

А чемпионами стали гости мероприятия, 
«Уралхим». Уралхим, вы поняли намек?  
С Гильдией вам по пути!
Поздравляем всех!

Поздравил победителей руководитель 
компании MAXXISPORT Андрей 
Владимирович Максимов.
Все команды-участники получили 
сладкие пироги от партнеров Гильдии 
кафе «Дом пироговъ», а победители и 
призеры – дипломы, медали и кубки.
Это был отличный день: солнечный, 
адреналиновый, дружный, радостный! 

Благодарим всех за позитив! 
Приобщайтесь к спорту с Гильдией!



НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

12 августа Спартакиада 
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НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

Мероприятие прошло на спортивной 
части набережной. свежий воздух, солнце, 
музыка, адреналин и потрясающий вид на 
Каму – вот такой получилась эта пятница!

Спартакиада проводилась по следующим 
видам спорта: мини-футбол, волейбол, 
стритбол, перетягивание каната, 
дартс, испытания (тесты) и нормативы 
Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов к труду и 
обороне».

В мероприятии приняли участие 5 
команд-членов Гильдии: «Шинторг», 
Maxxisport, «Лифтовые системы», 
«КарверГрупп», «Западно-Уральская 
буровая компания». В итоге каждая 
команда смогла проявить себя в каком-
то виде состязаний, никто не ушел 
обиженным.

В некоторых дисциплинах медали 
также вручались в личных зачетах – для 
участников это память на всю жизнь.

В итоге места в общем командном зачете 
распределились так:
1 место – «ЗУБК» (в который раз подряд, 
молодцы);
2 место – «Шинторг»;
3 место – « КарверГрупп».

Поздравляем! Призы героям дня вручали 
члены Совета директоров Гильдии 
Андрей Владимирович Максимов и Юрий 
Петрович Карманов.
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НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

3, 4 сентября Пермский марафон

Как всегда ярким шоу обернулся 
марафон, который проходил в Перми 
уже 5-й раз! 

50 гильдийцев не побоялись дождя и 
проявили на дистанции выносливость 
и волю к победе. Отличить гильдийцев 
можно было по стильным кепкам, 
которые стали частью формы 
марафонцев.

Благодарим каждого за участие и за 
вашу активную позицию!
Также хотим выразить благодарность 
членам Совета директоров Гильдии – 
Илье Утемову и Светлане Волковой за 
поддержку инициативы.

И, конечно, особая благодарность 
руководителю группы по физической 
культуре и ЗОЖ Андрею Максимову за 
воплощение идеи в жизнь. Приятно, что 
болельщики поддерживали абсолютно 
каждого спортсмена аплодисментами и 
теплыми словами. 

Получился настоящий, добрый, живой, 
душевный праздник спорта.

https://rutube.ru/video/1b769a58176f04ad3c8197fe5c9440fa/
https://rutube.ru/video/4903e44ce00f2e776aae682ed1dd5e87/
https://rutube.ru/video/4903e44ce00f2e776aae682ed1dd5e87/
https://rutube.ru/video/4903e44ce00f2e776aae682ed1dd5e87/
https://rutube.ru/video/1b769a58176f04ad3c8197fe5c9440fa/
https://rutube.ru/video/1b769a58176f04ad3c8197fe5c9440fa/
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В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ ЗНАКОМИМ ВАС С ИНТЕРЕСНЫМИ ИНФОРМАЦИОННЫМИ 
ПОВОДАМИ КОМПАНИЙ-ЧЛЕНОВ ГИЛЬДИИ.

БУДНИ
ГИЛЬДИЙЦЕВ
Кафе «Паприка»
Завод «Гефест»
Юлия Трошева
ООО «Окносфера»



БУДНИ ГИЛЬДИЙЦЕВ

КАФЕ «ПАПРИКА»

26

В декабре 2022 года кафе «Паприка» 
отметит свое четырехлетие. На данный 
момент это одна из самых универсальных 
площадок Пермского края. 

Директор кафе «Паприка» Наталья Оборина 
на протяжении трёх лет выстраивала 
сильную команду, готовую предоставить 
вам свои услуги по организации различных 
форм мероприятий. 
Основной нашей целью является 
качественная работа и стабильно высокий 
уровень профессионализма обслуживания.
Кафе «Паприка» – это не только теплое и 
уютное место, где можно замечательно 
провести время с друзьями и родными: 
поужинать под живую музыку, узнать что-
нибудь новое на гастроужине или мастер-
классе. Это так же прекрасная, современная 
площадка для проведения Бизнес-

семинаров, презентаций, 
мастер-классов, тренингов.
Кафе оборудовано 
мультимидийным 
оборудованием. Большой 
экран, качественный звук, 
вместительный и уютный 
зал наполнят ваш вечер 
незабываемой атмосферой. 
Огромный ассортимент блюд 
итальянской и русской кухни. 
Живая музыка, винные 
дегустации, вечера волшебства 
и магии – это далеко не весь 
список, калейдоскоп наших 
мероприятий поражает своим 
разнообразием. 

Не хочется выходить из дома 
или планируете выехать на 
природу – отлично, все заботы 
о том, чтобы было быстро и 
вкусно, мы готовы взять на себя, 
вам остаётся только хорошо 
провести время. 

 ВЫСОКИЙ  
УРОВЕНЬ 

 ОБСЛУЖИВАНИЯ

Кафе «Паприка»
Пермь, ул. Уральская, 95
Тел.: +7 (342) 202-12-70 
https://vk.com/perm_paprika

https://vk.com/perm_paprika
https://vk.com/perm_paprika
https://vk.com/perm_paprika
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Кафе «Паприка»
Пермь, ул. Уральская, 95
Тел.: +7 (342) 202-12-70 
https://vk.com/perm_paprika

У «Гефеста» работа идет полным ходом! Делаем все 
сразу. Отопление для жителей поселка и зданий 
школы, садика, клуба, библиотеки и т.д. 

Нижнетуринский район, свердловской области, с. Косья. 
Здесь самоотверженно ведет «бой» бригада монтажников 
завода винтовых свай Гефест. Прокладываем фундамент 
на винтовых сваях в скальных грунтах уральских гор для 
теплотрассы будущей газовой котельной...

ЗАВОД ВИНТОВЫХ СВАЙ «ГЕФЕСТ»

Винтовые сваи  
zavodsvay.ru

https://vk.com/perm_paprika
http://zavodsvay.ru
https://zavodsvay.ru/?ysclid=l7i1tybi0446253923
https://zavodsvay.ru/?ysclid=l7i1tybi0446253923


БУДНИ ГИЛЬДИЙЦЕВБУДНИ ГИЛЬДИЙЦЕВ

ПОЗДРАВЛЯЕМ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО 
ДИРЕКТОРА ООО «ПРОМПРОЕКТ-ОЦЕНКА», 
ЧЛЕНА СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ГИЛЬДИИ 
ЮЛИЮ ТРОШЕВУ С НОВОЙ ДОЛЖНОСТЬЮ – 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ НП «СОВЕТ ПО ОЦЕНОЧНОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПЕРМСКОГО КРАЯ». ЮЛИЮ 
АНДРЕЕВНУ ВЫБРАЛИ НА ОБЩЕМ СОВЕТЕ 
ПАРТНЕРСТВА, И МЫ ГОРЯЧО РАЗДЕЛЯЕМ 
МНЕНИЕ СООБЩЕСТВА – ИЗ ЮЛИИ ПОЛУЧИТСЯ 

ВЕЛИКОЛЕПНЫЙ ЛИДЕР.

– Юлия, что эта должность значит 
для вас?
– Это и радость, и осознание большой 
ответственности. Очень ценно, что 
среди трех кандидатов на данный 
пост большинство присутствовавших 
представителей оценочного 

ЮЛИЯ ТРОШЕВА. 
НОВАЯ ДОЛЖНОСТЬ!

28

сообщества Пермского края 
выбрали именно мою кандидатуру! 
Выражаю огромную благодарность 
коллегам за доверие.

– Расскажите о деятельность 
СОДПК.
– Некоммерческое партнерство 
«Совет по оценочной деятельности 
Пермского края» было создано в 
2006 году для совершенствования 
оценочной деятельности на 
территории Пермского края. 
Цель Партнерства – объединение 
региональных представительств и 
представителей саморегулируемых 
организаций оценщиков для 
выработки согласованной политики 
в области оценочной деятельности, 
защиты интересов обеих сторон. 
В рамках СОДПК существует 
коллегиальный орган – Правление 
Партнерства, а также Экспертный 
Совет, члены которого осуществляют 
проверку отчетов об оценке на 
соответствие законодательству в 
области оценочной деятельности.

– Какие обязанности и 
ответственность у вас появились?
– Деятельность председателя 
определена Уставом партнерства: 
это продолжение и сохранение 
консолидации оценочного 
сообщества Пермского края, 
обмен опытом, открытый диалог 
между оценщиками и оценочными 
компаниями. Председатель 
несет ответственность перед 
Партнерством за результаты и 
законность его деятельности.
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БУДНИ ГИЛЬДИЙЦЕВ

ЮЛИЯ ТРОШЕВА. 
НОВАЯ ДОЛЖНОСТЬ!

– Что вы планируете сделать на посту председателя?
– Основными целями своей работы хотела бы выделить следующие: активизация 
работы региональных представителей саморегулируемых организаций, 
организация обучающих мероприятий оценщиков представителями 
саморегулируемых организаций, участие представителей оценочного сообщества 
в профильных конференциях, повышение значимости экспертного совета 
СОДПК и заключений в части согласования в органах местного самоуправления, 
взаимодействие с органами государственной власти, общественными 
организациями, правоохранительными органами, Прокуратурой.

Для нас изготовление и продажа пластиковых окон не просто любимая 
работа, а один из способов сделать окружающий нас мир уютнее и 
комфортнее. Своей задачей мы видим, чтобы у каждого из вас было как 
можно больше тепла, света и хорошего настроения. Добавить позитива в 
окружающую реальность вам поможет четкая и слаженная работа всего 
нашего коллектива вкупе с высококачественной продукцией.
Делимся новостями: сейчас мы активно работаем на объектах: делаем 
окна по ул. Ушакова, 34а, Малкова, 12, Техно-школа Ляды.

ООО «ОКНОСФЕРА»

ООО «Окносфера»
Пермь, ш. Космонавтов, 111,  
кор. 3, офис 104
Тел: +7(342) 206-33-16
Окна и двери из ПВХ и алюминия,
балконы и лоджии, витражи, 
перегородки 
окносфера.рф

https://xn--80ajomdcpg1a.xn--p1ai/


22 СЕНТЯБРЯ – заседание Бизнес-клуба.

24 СЕНТЯБРЯ-3 ОКТЯБРЯ – поездка в Армению.

6 ОКТЯБРЯ – бизнес-гости в компанию «ПермХимПродукт».

19 ОКТЯБРЯ – первое заседание юридического клуба.

26 ОКТЯБРЯ – конференция по стратегическому менеджменту.

30

Если вы хотите посетить какое-либо из наших мероприятий 
или узнать о нем больше, свяжитесь с исполнительным 
директором Гильдии Светланой Калиной по тел: 
 +7 (342) 219-02-16, +7(982) 4376321 или напишите в личных 
сообщениях в группе ВКонтакте https://vk.com/gildiya59  

26 октября 2022 года Ассоциация «Пермская гильдия 
добросовестных предприятий» в Перми проводит
конференцию по стратегическому менеджменту  
«Стратегия 2022-2023, инструмент успеха».

На конференции выступят лучшие спикеры 
компаний, входящие в Гильдию добросовестных 
предприятий: директор ООО «Стоматологическая компания 
«ЮНИТ» Юрий Карманов, директор СК «Спортхолл» Алексей 
Медведев, директор Пермского филиала СК «Югория» 
Светлана Волкова, генеральный директор ООО «НПФ 
«Пермхимпродукт» Елена Кукова, руководитель компании 
«Стратег» Галина Щелчкова.

26 ОКТЯБРЯ

ПОДРОБНЕЕ О КОНФЕРЕНЦИИ

АНОНСЫ МЕРОПРИЯТИЙ ОКТЯБРЯ

https://vk.com/gildiya59
http://www.gildia-perm.ru/biznes-konferenciya/
http://www.gildia-perm.ru/biznes-konferenciya/
http://www.gildia-perm.ru/biznes-konferenciya/


22 СЕНТЯБРЯ – заседание Бизнес-клуба.

24 СЕНТЯБРЯ-3 ОКТЯБРЯ – поездка в Армению.

6 ОКТЯБРЯ – бизнес-гости в компанию «ПермХимПродукт».

19 ОКТЯБРЯ – первое заседание юридического клуба.

26 ОКТЯБРЯ – конференция по стратегическому менеджменту.
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КОНТАКТЫ

Если вам необходима помощь и содействие в решении вопросов бизнеса со 
стороны государства, то можете обращаться к руководителю рабочей группы по 
взаимодействию с ОИГВ, генеральному директору ООО «Вален» Елене Васильевне 
Барняк, тел.: +7 (902) 801-58-61.

Если вам интересны вопросы экологии, в том числе экологии в бизнесе, то 
можете обратиться в рабочую группу по экологии, руководителем которой 
является исполнительный директор ООО «Промпроект-
Оценка» Юлия Андреевна Трошева, тел.: +7 (963) 876-65-55. 

Если вы за активный образ жизни, дружите с физической культурой и спортом, 
смотрите в сторону ЗОЖ  или являетесь активным сторонником ЗОЖ, можете 
приходить со своими инициативами в рабочую группу по физической культуре и 
ЗОЖ, руководителем которой является генеральный директор ООО «Максиспорт» 
Андрей Владимирович Максимов, тел.: +7(912)780-78-00. 

Желающим содействовать развитию бизнес-образования внутри Гильдии, 
а также повышать уровень компетенций сотрудников ваших компаний, можно 
обратиться к директору Пермского филиала страховой компании «Югория», 
руководителю рабочей группы по содействию развития бизнес-образования 
Светлане Анатольевне Волковой, тел.: +7 (922) 163-63-02.

Гильдийцам с добрым сердцем и широкой душой рекомендуем принять 
участие в деятельности рабочей группы по социальным проектам и 
благотворительности, руководителем которой является генеральный
директор ООО «НПФ «ПермХимПродукт» Елена Ивановна Кукова,  
тел.: +7 (908) 271-17-36.

По вопросам организации мероприятий в Гильдии, по финансовым вопросам, 
а также по всем непонятным и волнующим вас вопросам вы можете обращаться к 
исполнительному директору Гильдии Светлане Калиной, тел.: +7 (982) 437-63-21. 

Также направляйте Светлане идеи по поводу празднования предстоящего Нового
года. Будем рады учесть ваши пожелания. Если вы еще не член Гильдии, но хотели 
бы присоединиться к сообществу, также свяжитесь со Светланой Калиной.
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 СПИСОК ЧЛЕНОВ АССОЦИАЦИИ
 «ПЕРМСКАЯ ГИЛЬДИЯ 
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подробная информация

Производство газеты – рекламное агентство 
Тексты – Людмила Кутюхина, дизайн и верстка – Светлана Заводова.  
По вопросам сотрудничества и организации материалов  
пишите, звоните: +7 922 32 444 58 

http://ppi59.ru/
https://vk.com/cafe_pirogov
https://chemy.ru/ 
http://birvik59.ru/
https://zubk.net/ 
https://www.zavodsvay.net/ 
https://maxxisport.ru/ 
https://liftsystem.ru/ 
https://strateg-academy.com/
https://pss.ru/
http://www.termolux.perm.ru/ 
https://tdm59.ru/
https://medic-group.ru/ 
https://razvitie59.ru/ 
http://www.ppo59.ru/ 
https://www.nashe.ru/ 
http://elitspetsodegda.ru/
https://www.sdm.ru/ 
https://shintorg-perm.ru/ 
https://spk.perm.ru/
https://td-sport.ru/ 
http://www.cds.perm.ru/
https://skunit.ru/
https://www.akbmaster.pro/
https://www.pt-project.ru/o-nas
https://kia-vega.ru/ 
https://carvergrup.ru/
https://oknosfera59.ru/
http://www.sh.perm.ru/site/
http://epstudio.ru
https://docs.google.com/document/d/1U-dMDcwHMD9UeFyW-eJH-_EY7_c_pSAq/edit?usp=sharing&ouid=111386201614838714020&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1pfI89TSIbECHOI-g59yapS8sEJTOUDD5F3ck_mE27Io/edit
https://docs.google.com/document/d/1pfI89TSIbECHOI-g59yapS8sEJTOUDD5F3ck_mE27Io/edit
https://vk.com/id35315232
https://vk.com/sszavodova
http://jojo-media.ru/
https://ucto.perm.ru/
https://bumatika.ru
https://nbnews.ru/
http://ooo-avto-plus.ru/
https://spectr-zakupki.ru/
https://techcenterperm.ru/

